
REQUERIMENTO 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 Requeiro à Mesa, após tramitação regimental e ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Tiago Cervantes, solicitando informações sobre as 

obras e serviços de urbanização na orla da praia dos bairros Cibratel I e Cibratel II, no 

que se refere aos projetos técnicos e executivos, trechos contemplados, assim como os 

recursos dos governos estadual e federal recebidos. 

Na esteira do que já foi transmitido ao Secretário de Obras, este Vereador 

tem sido constantemente indagado por munícipes sobre o andamento das obras de 

reurbanização e revitalização das avenidas Dr. Edson de Baptista de Andrade e 

Governador Mário Covas Junior, vias que denominam o traçado da orla da praia de 

nossa Cidade, nos bairros Cibratel I e II.  

Passando pela orla, é possível ver que as obras se iniciaram no “Pocinho 

do Índios” e pararam exatamente no trecho em frente à rua Dr. Joaquim Frota de Souza, 

o que, parece, ocorreu por ausência de recursos.  

Assim, parece ser de grande importância que esta Casa de Leis obtenha 

informações sobre projetos, recursos advindos de governos Estadual e Federal e quais 

são as etapas e prazos de trabalho, e se há projeto e previsão de realização de obras 

também no Cibratel II, seguindo pela orla, até o encontro com o trecho já revitalizado, 

no Gaivota. 

          Diante disso, requeiro as seguintes informações: 

1.  Quais são as propostas dos projetos técnico e executivo das obras e serviços de 

urbanização da orla da praia do bairro Cibratel I? Enviar cópia dos projetos.  

 

2. Qual o prazo previsto no cronograma de obras para o término das obras de 

urbanização e revitalização da orla dos bairros Cibratel I? 

“Solicita ao Poder Executivo informações 

sobre obras realizadas na orla do bairro 

Cibratel, e também sobre a eventual 

existência de projeto e de recursos para a 

urbanização da orla dos bairros seguintes, 

em continuidade da benfeitoria.” 
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3. Há previsão de continuidade das obras para o bairro Cibratel II? Se positivo, 

enviar cópia do projeto técnico e executivo e informar prazo de início e 

conclusão. 

 

4. O Município foi contemplado com recursos estaduais e de recursos federais para 

execução das obras e serviços? Qual o valor previsto? Enviar quais as formas de 

recebimento dos referidos recursos e pagamentos executados. 

 

5. As obras foram paralisadas na altura da rua Dr. Joaquim Frota de Souza? Qual o 

motivo? Existe obra paralisada no projeto executivo previsto?  

 

 

 

O presente requerimento, senhor Presidente, visa a garantir que 

não só os moradores dos bairros envolvidos, mas a população em geral, que utiliza a 

orla da praia do Cibratel, possa receber informações precisas quanto à urbanização da 

avenida da praia, que é reivindicação antiga da população e de turistas. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 16 de outubro de 2023. 

 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 
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